



8/7 第6回サマーフォレストinやまびこ

8月11日の「山の日」にあわせて、鈴鹿川等源流の森林づくり協議会が、木工工作と生き物調査を行うイベントを開催しました。当日は、8組25人が参加し、参加した家族連れは協力して、加太産の杉材を使ったプランターケース作りに取り組んでいました。また、加太川の生き物調査では、川の生き物の名前や特徴を講師に尋ねるなど、地域の自然について積極的に学ぶ子どもの姿が見られました。



8/12 みんなで流れ星を見よう

当日はあいにくの天候のため、室内イベントのみの開催でしたが、およそ130人が来場し、「天文教室」と「ランプシェード作り」を楽しみました。星空解説ソフトを使った天体シミュレーションでは、この季節に見ることができる夏の星座がスクリーンに映し出され、参加者は興味深そうに見入っていました。



8/19～21 夏休み親子移住体験ツアー

今回は、福岡県から応募された江さんご家族が本市を訪れ、あらかじめ定住支援員や移住・交流促進アドバイザーと一緒に相談して計画したオリジナルの移住体験ツアーを行いました。

3日間の滞在期間中は、本市での暮らしをイメージしてもらえるよう、先輩移住者や子育て中の家族との交流を行ったほか、市内の公共施設や学校などを見て回りました。



8/20 第29回亀山市関宿納涼花火大会

夏の風物詩「亀山市関宿納涼花火大会」が、3年ぶりに鈴鹿川河川敷で開催されました。今年度は、県立亀山高校吹奏楽部の演奏と花火のコラボレーションが初めて企画され、観客を魅了していました。会場では、およそ1万2000発の花火が打ち上げられ、夏の夜空を彩り、会場に集まった観客からは、拍手が上がっていました。





市内小学校で奉仕作業が行われました

7月31日、三重県建設労働組合亀山支部の組合員38人が参加し、市内小学校5校で、奉仕作業が行われました。

当日は、学校環境の整備・充実を図るため、下駄箱の修理、棚やさな板の製作などが行われ、各学校の先生は組合員の皆さんに感謝していました。



亀山里山公園「みちくさ」で「環境インターンシップ」を実施しました

8月9日から23日にかけて、三重大学の学生9人が2グループに分かれ、環境インターンシップとして市の環境行政業務を経験しました。

インターンシップ期間中は、亀山里山公園「みちくさ」を中心に業務に携わり、ザリガニ釣り大会の受付や集計、準備作業のほか、草花への水やりなど施設管理業務を行いました。

参加したインターンシップ生は、今回の経験を今後の進路選択に生かしていきたいと話していました。



CATV



9月2日(金)～8日(木)

- ウイークリーかめやま
- かめやま情報BOX

「9月9日は救急の日」

9月9日(金)～15日(木)

- ウイークリーかめやま
- かめやま情報BOX
- エンドコーナー

「昼生保育園①」

※午前6時から深夜0時まで、30分番組(文字情報を含む)を繰り返し放送しています。なお、放送内容を変更する場合がありますので、ご了承ください。

夏休み企画として小学生が番組アナウンサーを体験しました!

(8月12日収録)

川戸創太郎さん (野登小・6年)
豊田乃愛さん (亀山西小・6年)

(8月19日収録)

梶谷悠貴さん (関小・6年)
田中駿光さん (関小・6年)
服部奏さん (亀山西小・6年)

